

FRANCISCANAS MM DE LA MDP



Todas las Comunidades.

Nuestra hermana MARÍA CONCEPCIÓN BENITO SANZ, murió en la paz del Señor, el 23 de junio de 2023 a los 99 años y 80 de vida religiosa, en la Comunidad de mayores de Fuencarral.

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos.

Madrid 23 de junio de 2023



Nuestra hermana Concepción nació en Villaverde de Iscar, provincia de Segovia (España).

La etapa del noviciado y la primera profesión las vivió en la Casa Madre, y la profesión perpetua en Zurita, comunidad de su primer destino y que ya hace muchos años que está cerrada.

En 1948 fue destinada a Argentina, (Pilar y Eldorado) dedicándose a la educación en Primaria y a la administración.

A su regreso a España, fueron varias comunidades-colegios donde estuvo, en algunas más de una vez, como educadora, administradora y secretaria, (Granollers, Monte Igueldo, Francisco Laguna, Toledo, Santander, Francisco Iglesias, Emilio Ortuño) y en 1918 desde Francisco Laguna pasó a Fuencarral, donde ha fallecido.

Hermana misionera y fraterna, muy callada y serena, sin buscar discordias, amante de la Congregación y todo lo relacionado con ella, respetuosa con todos, dentro y fuera de las comunidades, participativa y puntual en los actos comunitarios, aportando lo que ella creía y podía, en Santander, ya con muchos años habló de la Madre Fundadora a un grupo de seglares que se interesaba por su vida.

Muy ordenada en sus cosas y desprendida, tenía pocas pertenencias y repartía a quien le podían servir, porque decía que así cuando muriera dejaba menos trabajo.

Una caída le afectó a varios órganos internos y aunque fue operada, ya no se recuperó, aceptó con serenidad y sin quejarse este tiempo difícil hasta el día de hoy. D.E.P.